
 

Protokoll zur Gebietsdelegiertenversammlung des Gebietes Mitte 
gemäß § 10 der Ordnung für Gebiete, Bezirke und Kreise des Rheinischen Schützenbundes 
e.V. am Mittwoch, den 19.Oktober 2022, 19:00 Uhr in den Räumlichkeiten der St. Seb. 
Bruderschaft Gymnich e.V. in der Brüggener Straße 113 in 50354 Erftstadt-Gymnich 
 
 
Tagesordnung  
1. Begrüßung  
Joachim Mehlkopf begrüßt die Anwesenden Delegierten und Gäste 
Besonders unser Präsident Willi Palm 
sowie den Landessportleiter Norbert Zimmermann 
 
2. Gedenken an die Verstorbenen 
Die Versammlung erhebt sich für eine Schweigeminute 
 
3 Feststellung der Anwesenheit, Stimmberechtigung, Ordnungsgemäßen Einladung 
Stimmberechtigt sind die Mitglieder des Gebietsvorstandes Mitte sowie die Bezirkssportleiter, 
die Kreisvorsitzenden und die von den Kreisen gewählten Delegierten im Gebiet Mitte.  
Es sind 25 stimmberechtigte Delegierte anwesend und 4 Gäste. 
 
4. Genehmigung der Tagesordnung 
Antrag von Joachim Mehlkopf, Streichen des Topp 8, Entlastung des Gebietsvorstandes 
Die Tagesordnung mit der Änderung “streichen des Punkt 8, Entlastung des 
Gebietsvorstandes“ wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
5. Genehmigung des Protokolls der Gebietsdelegiertenversammlung vom 09.Oktober 
2019 
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
  
6. Ausgabe der Urkunden von der Gebietsmeisterschaft 2022 an die Kreisvorsitzenden 
Die Urkunden werden ausgegeben. 
 
7. Berichte und Aussprache für die Geschäftsjahre 2019, 2020 und 2021 
a) Vorsitzende Joachim Mehlkopf 
Joachim Mehlkopf gibt seinen Bericht ab. Bericht hängt an! 
 
b) Stellv. Vorsitzender Paul Hastrich 
Paul Hastrich konnte leider nicht anwesend sein. 
 
c) Sportleiter Frank Lichtenberg 
Frank Lichtenberg gibt seinen Bericht ab. Bericht hängt an! 
 
d) Berichtauszug der RSB-Kassenprüfer 
entfällt 
 
8. Entlastung des Gebietsvorstandes für die Geschäftsjahre 2018, 2019, 2020 und 2021 
wurde bei Topp 4 Von der Versammlung gestrichen. 
 
9. RSB-Mitgliederversammlung am 20.11.2022 in Ransbach-Baumbach 
In Leichlingen, in der Toskana Festhalle 
  
10. Anträge *  
Anträge sind keine eingegangen. 



11. Informationsaustausch 
 
- Zu Beginn der Versammlung spricht Willi Palm über Probleme mit denen der RSB und das 
  gesamte Schützenwesen in aktuell und in Zukunft rechnen und arbeiten muss. 
  Bleiverbot, Situation Munition allgemein, Schwund der Jugend. 
 
- Das Gebiet Mitte muss ein Mitglied für den Wahlausschuss auf der Mitgliederversammlung 
  des RSB stellen. Vorgeschlagen wird Paul Hastrich er wurde von der Versammlung 
  einstimmig bestätigt. 
 
- Hildegart Mehlkopf berichtet über Paraveranstaltungen des RSB und DSB 
 
- Willi Palm dankt Hildegart Mehlkopf für die hervorragende Arbeit 
 
- Anmerkung aus der Versammlung: Zur nächsten Paraveranstaltung sollte umfänglicher  
  eingeladen werden. 
 
- Kann man vom RSB eine Liste bekommen kann, wer im Verein eine WBK besitzt. 
  Willi Palm antwortet ganz klar, dass dies aus Datenschutzgründen nicht möglich ist. 
 
- Wieso beanstanden die Bezirke unterschiedliche Kosten für die 
  Waffensachkundelehrgänge 
  Antwort: Die Kosten errechnen sich anhand der Kosten für die Lehr-Referenten. 
 
 
 
Joachim Mehlkopf beendet um 20:03 Uhr die Versammlung und wünscht den allen eine gute 
Heimreise. 
 
 
 
Gymnich, den 19.10.2022 
 
 
 
Joachim Mehlkopf       Michael Kaebe 
Gebietsvorsitzender       Protokollführer 


